

CARAVAN SPIEGEL

DE GEBRAUCHSANLEITUNG

MONTAGE DES SPIEGELS:

Schritt 1: Öffnen Sie die Arme des Spiegels. (Abbildung 1)

Schritt 2: Passen Sie die Länge der Bänder durch die Clips an, um einen sicheren Sitz des Spiegels zu gewährleisten.

Legen Sie die Laschen in den Rahmen des Spiegels. (Abbildung 2)

Schritt 3: Legen Sie die 2 Bänder um die Rückseite des Spiegels. (Abbildung 3)

Schritt 4: Befestigen Sie den Caravan Spiegel am Fahrzeugspiegel, indem Sie die Bänder an den Laschen am unteren Arm des Spiegels befestigen. (Abbildung 4)



EINSTELLUNG DES SPIEGELS:

Auf der Rückseite des Caravan-Spiegels befindet sich ein "Kugelgelenk". (Abbildung 5)

Halten Sie den Spiegel einfach fest und stellen Sie ihn so ein, dass Sie die beste Sicht für Ihre Fahrposition haben.

ABNEHMEN DES SPIEGELS

Lösen Sie einfach die Clips am unteren Arm des Caravan-Spiegels, um ihn zu entfernen.



TOWING MIRROR

EN OPERATING INSTRUCTIONS

FITTING THE MIRROR:

Step 1: Open the arms of the mirror. (Figure 1)

Step 2: Adjust the strap lengths through the clips to ensure a secure fit of the mirror.

Place the tabs inside the frame of the mirror. (Figure 2).

Step 3: Loop the 2 straps around the back of the mirror. (Figure 3).

Step 4: Secure the mirror to the vehicle mirror by clipping the straps to the tabs on the lower arm of the mirror. (Figure 4).



ADJUSTING THE MIRROR:

There is a "ball joint" (Figure 5) on the back of the Mirror, simply hold the mirror and adjust to gain the best view for your driving position.

REMOVING THE MIRROR

Simply unhook the clips from the lower arm of mirror to release.

